

Comienza Festival Internacional México en la Piel en Cuba



Habana Cuba 25 y 26 de Mayo 2017

La Habana, 25 may (RHC) El Festival Internacional México en la Piel comienza este jueves en la capital cubana, que será la primera de unas cinco ciudades del mundo donde se proyectará la cultura de esa nación centroamericana.

La Casa del Benemérito de las Américas Benito Juárez, en el centro histórico de la Habana, acogerá la inauguración de la festividad que tendrá como eje principal el arte, las tradiciones y la gastronomía mexicana.

También estará dedicada a realzar las cualidades de México como destino turístico, en actividades filantrópicas y por su alto nivel empresarial.

Desde esa institución, estimada como la Casa de México en el país antillano, se presentará una exposición cultural de trajes típicos, textiles diversos y artesanías del estado de Quintana Roo, uno de los invitados de la actual edición junto al estado de Jalisco.

También hoy, pero en la jornada vespertina, la misma sede dará paso a la actuación de Mariachis y del Ballet Folclórico de México, precedidas de ponencias de especialistas y personalidades del ámbito empresarial y cultural, las cuales se extenderán hasta mañana 26 de mayo.

Precisamente durante el segundo y último día reconocidas personalidades cubanas en áreas de la ciencia, la salud, las artes, el periodismo y el deporte serán investidos, unos, con el Doctorado Honoris Causa, mientras otros recibirán la Medalla Iberoamericana Fundación Honoris Causa.

Entre ellos, destaca la concesión post mortem del Doctorado a Juan Formell, fundador de Los Van Van, una de las agrupaciones musicales cubanas más insignes de las últimas décadas.

El festival resulta de la iniciativa de la Fundación Honoris Causa en colaboración con varias instituciones gubernamentales de México y la Casa del Benemérito de las Américas Benito Juárez, el Colegio Universitario San Gerónimo de La Habana y la Oficina del Historiador de la Ciudad, por la parte cubana.

Luego de esta incursión, el evento se extenderá a Madrid, Berlín, Shanghái y Guinea Ecuatorial.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/130725-comienza-festival-internacional-mexico-en-la-piel-en-cuba>



Radio Habana Cuba